
第２５０回教育研究評議会議事録 

 

 

日 時   令和４年１月１８日（火）１５時００分～１６時３０分 

形 式   Ｗｅｂ会議 

出席者   松尾，杉山，藤巻，木村，齋藤，松下，増田，園田，枝廣，阿波賀，門松，宮﨑，  

土川，岡田（亜），岡田（聡），山岡，廣明，周藤，益谷，成瀬，草野，小寺， 

石黒，永田，野尻，渡部，森の各評議員 

          （オブザーバー） 

            髙橋運営局長，川北，佐宗，佐久間，中東，束村，武田の各副総長，角間監事 

          （事務職員） 

            運営局関係職員及び部局関係職員 

 

審議事項 

１ 第４期における毎年度の自己点検・評価の体制について 

総長から，第４期における毎年度の自己点検・評価の体制について，審議願いたい旨提案があ

った。 

次いで，川北副総長から，配付資料に基づき，新たな自己点検・評価の体制及びスケジュール

等について説明があった後，審議の結果，これを原案として了承し、１月２６日開催の東海国立

大学機構役員会に諮ることとした。 

 

２ 2022年度男女共同参画推進重点項目について 

総長から，2022年度男女共同参画推進重点項目について，審議願いたい旨提案があった。 

次いで，束村副総長から，配付資料に基づき，2022年度の重点項目の概要及び活動内容等につ

いて詳細に説明があった後，審議の結果，本件については，教育研究評議会として了承すること

とした。 

 

３ アドミッションポリシーの修正について 

総長から，アドミッションポリシーの修正について，審議願いたい旨提案があった。 

次いで，藤巻副総長から，配付資料に基づき，令和３年度の認証評価において指摘を受けた部

局のアドミッションポリシーの修正案について説明があった後，審議の結果，本件については，

教育研究評議会として了承することとした。 

 

４ 大学院理学研究科新専攻の３つの方針について 

総長から，大学院理学研究科新専攻の３つの方針について，審議願いたい旨提案があった。 

次いで，藤巻副総長から，配付資料に基づき，令和４年度から大学院理学研究科が１専攻の設

置となることに伴い，新たに制定する３つの方針について説明があった後，審議の結果，本件に

ついては，教育研究評議会として了承することとした。 

 

５ 教育研究評議会規程第３条第１項第１５号関係評議員の選出について 

総長から，教育研究評議会規程第３条第１項第１５号関係評議員の選出について，審議願いた

い旨提案があった。 

次いで，杉山理事から，配付資料に基づき，令和４年度より教育研究評議会規程第３条第１項

第１５号に定める者を原則７名とする旨及びその選出方法等について説明があった後，審議の結

果，本件については，本日部局持ち帰りとし，意見がある場合は，令和４年１月２６日までに管

理部総務課宛に文書にて提出することとした。 



 

報告事項 

１ グローバル・マルチキャンパス（GMC）推進機構設立準備委員会の設置について 

  杉山理事及び川北副総長から，配付資料に基づき，グローバル・マルチキャンパス（GMC）推進

機構設立準備委員会の設置について，報告があった。 

 

２ 2021年度卒業式及び 2022年度入学式について 

  藤巻副総長から，配付資料に基づき，2021 年度卒業式及び 2022 年度入学式について，報告が

あった。 

 

３ 新型コロナウイルス感染症における名古屋大学の活動指針について 

  髙橋運営局長から，配付資料に基づき，新型コロナウイルス感染症における名古屋大学の感染

状況及び活動指針について，報告があった。 

 

４ 教育研究評議会分科会報告について 

  杉山理事，髙橋運営局長，藤巻副総長及び川北副総長から，配付資料に基づき，教育研究評議

会分科会の議事内容について，報告があった。 

 

５ 機構長・総長報告 

  総長から，世界と伍する研究大学専門調査会の議事内容等について，報告があった。 

 

                                                                        以  上 


